

## TX Active - Bianchi

Seit dem 1.1.2013 bin für das Team TX Active-Bianchi unterwegs. Mit den Bikes der italienischen Traditionsmarke werde ich um die Podestplätze fahren.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

MTB OFFICIAL TEAM



---

# **Bianchi**

Das Team wird schon seit langer Zeit von Massimo Ghirotto geführt. Meine Weltcup Teamkollegen sind der Italiener Gerhard Kerschbaumer und Österreicher Alexander Gehbauer. In der Mannschaft sind auch noch die beiden Marathon Fahrer Tony Longo und Leonardo Paez.

Das Bianchi Methanol 29 SL und FS werden meine "Partner" auf der Rennstrecke und im Training sein.

Ich freue mich für die kommende Saison und die neue Herausforderung.

Weitere Informationen gibts auf [www.bianchi.com](http://www.bianchi.com)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

und die App in [Itunes](#), für [Android](#) und [BlackBerry](#)

Veröffentlicht am:

08:56:00 15.01.2013 von *Martin Gujan*